

Aus aller Welt.

(Das Schönschrunkener Wasshort ist eingegangen.) Die aus Wien berichtet wird, ist das wohl wertvollste Stück des im Krieg und Nachkrieg von 3200 auf etwas über 600 Exemplare reichenden Schönschrunkener Tiergartens, das alte Sumatra-Röhren, am 15. d. J. eingegangen. Es kam vor 18 Jahren, durch den Gang in der Gruvensalle und durch den Transport statt mitgenommen, nach Schönbrunn, doch gelang es dem damaligen Inspektor Krauß, das schon außerordentliche Tier am Leben zu erhalten. Obwohl das Röhren immer gräßlich blieb, lernte es auf den Namen „Roth“ hören, und unterrichtete den Inspektor und seine Männer genau vom Verlust. Vor einiger Zeit begann Roth wieder Alterdberlebungen zu fränkeln, und trotz aller Sorgfalt, die ihm Inspektor Müller gesetzt werden ließ, ist das kostbare und lange heraus unerreichbare Stück in der legenden Woche verloren. Der Roboter wurde dem Naturhistorischen Museum übergeben.

(Die Republik in Wort und Taten) Das

